

“Triatlón Internacional Papudo 2024” se realizó este fin de semana en la comuna: Reunió cerca de 500 participantes

La “Triatlón Internacional Papudo 2024”, reunió cerca de 500 participantes nacionales e internacionales el pasado día domingo 14 de abril. Los atletas recorrieron las costas, calles y diferentes sectores de la comuna.

El municipio de Papudo, expresó que la competición “viene a seguir posicionando a Papudo como un lugar inigualable para esta disciplina deportiva que contempla el ciclismo, running y la natación en aguas abiertas”.

#### Anuncio Patrocinado

Además, el evento se realizó durante la mañana y estuvieron presentes atletas de diferentes edades, pero que tuvieran las capacidades adecuadas para participar.



“Triatlón Internacional Papudo 2024” se realizó este fin de semana en la comuna: Reunió cerca de 500 participantes

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?